



México con superávit comercial de dos mil millones dólares en febrero

Description

(Ciudad de México) La balanza comercial de mercancías de México registró en febrero un superávit de dos mil 212 millones de dólares, de acuerdo con datos difundidos hoy por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

Un comunicado de la institución refiere que dicho saldo se compara con el déficit de cuatro mil 558 millones de dólares reportado en enero.

El aumento entre el primer y el segundo mes del año obedece a un incremento en el saldo de la balanza de productos no petroleros, que pasó de un déficit de dos mil 599 millones de dólares en enero, a un superávit de tres mil 393 millones en febrero.

Asimismo, se relaciona con un menor déficit de la balanza de productos petroleros, que pasó de mil 959 millones a mil 181 millones de dólares.

Para el primer bimestre de 2025, la balanza comercial presentó un déficit de dos mil 346 millones de dólares, mientras que en idéntico lapso de 2024 este ascendió a cuatro mil 698 millones.

En febrero de 2025, el valor de las exportaciones de mercancías fue de 49 mil 280 millones de dólares (monto inferior en 2,9 por ciento al del mismo mes de un año antes), lo cual resultó de disminuciones de 1,7 por ciento en las ventas no petroleras y de 24,4 en las petroleras.

Al interior de las exportaciones no petroleras, las dirigidas a Estados Unidos descendieron 0,2 por ciento a tasa anual y las canalizadas al resto del mundo, 9,5, precisa la fuente.

En febrero de 2025, según los datos difundidos, el valor de las importaciones de mercancías fue de 47 mil 67 millones de dólares, lo cual representó un retroceso anual de 8,3 por ciento.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025